

résidences immobilier

Belle maison rénovée en bordure de rivière à Port Cogolin. Cette maison d'environ 74m² sur 3 niveaux comprend :Au rez de Jardin : entrée, cuisine ouverte et séjour ouvrant sur une terrasse en bordure de canal.Au 1er étage : 2 chambres dont une avec terrasse, une salle de bains et WC séparé.Au 2ème étage : une chambre avec salle de bains et WC attenante. Climatisation réversible dans toutes les pièces.Orientation Sud-Est. Aucun vis-à-vis.Place de parking privative devant la maison.Emplacement central idéal pour se déplacer dans le Golfe de Saint-Tropez. Accès direct aux pistes cyclables pour ...

Lovely renovated house on the shore of the river in Port Cogolin. This house of approximately 74sqm on 3 levels consists of: On the ground floor: entrance, open kitchen and living room opening onto a terrace along the canal. On the 1st floor: 2 bedrooms incl. one with terrace, a bathroom and separate toilet. On the 2nd floor: a bedroom with adjoining bathroom and toilet. Reversible air conditioning in all rooms. South-East orientation. None overlooked. A private parking in front of the house. Ideal central location for getting around the Bay of Saint-Tropez. Direct access to cycle paths to reach the ...

NEW PLACE IMMOBILIER

23 Place des Artisans - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





